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令和７年第５回教育委員会定例会 会議録 

 

 

１ 開催日時 令和７年５月 29日（木）午後１時 30分～午後２時 00分 

 

２ 開催場所 春日井市役所９階 教育委員会室 

 

３ 出席者 

【教育長】 兒島 靖  

【委 員】 浅井 敦臣  

【委 員】 竹田 卓弘  

【委 員】 向 文緒  

【委 員】 河合 香吏  

   

【事務局】 教育部長 森本 邦博 

 いきがい創生部長 塚本 滋 

 教育総務課長 宮嵜 英介 

      課長補佐 田之上 愛子 

  同   主査 砂田 恭平 

  同   主任 倉知 美香 

 学校教育課長 前原 敦 

  同   主幹 梶田 英男 

 同   主幹 梶田 傑 

 同   指導主事 湯浅 公 

 同   課長補佐 山﨑 俊介 

 学校給食課長 加藤 純也 

 文化財課長 北野 将好 

 野外教育センター所長 神戸 明子 

  同      主幹 坂野 年伸 

 いきがい推進課長 大野 利重 

 図書館長 松田 健作 

   

 

４ 議 題 

⑴ 議案に対する意見について 
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５ 報 告 

 ⑴ 中部中学校リニューアル工事について 

 ⑵ 令和７年度教育に関する事務の点検及び評価について 

 

６ 議事概要 

教育長 本日の傍聴者はなし。 

 

教育長 春日井市教育委員会会議規則第６条第２項の規定により、会議

録署名人は、浅井委員を指定。 

 

教育長 

(報告事項) 

 令和７年度もまもなく２か月が過ぎようとしており、様々な組織

や事業が順調にスタートしている。学校においては、中学校の野外

学習、修学旅行が４月下旬より始まり、小学校も先週から少年自然

の家での野外学習が始まった。この後順次実施していく予定であ

る。 

４月 30 日には、文部科学省の視察が、研究開発学校である高森

台中学校と出川小学校で行われた。１人１台端末を活用した授業を

参観していただき、その後、意見交換を行った。他にも、全国の先

生方に向けての校内公開授業研究会を５月 12 日の中央台小学校か

らスタートし、６月 25 日の出川小学校まで計８校が行う。また、

研究推進校の取組を市内・県内に広げるために、５月下旬より昨年

度も行った市内・県内の先生方限定の授業公開を出川小学校、藤山

台小学校、高森台中学校で計８回行う。 

教育委員会においては、４月 29 日から５月５日に、都市緑化植

物園と少年自然の家を会場に「緑と花のフェスティバル」を開催し

た。今年の連休は、休日は晴天に恵まれ、来場者は約 26,000 人だ

った。来場された方は、瑞々しい新緑や華やかに整備された花壇を

眺めたりステージイベントに参加したりするなど楽しまれていた。

また、５月 11日には「第 27回内津文化財祭」を、新緑の青もみじ

あふれる内々神社で開催した。当日は、好天に恵まれ、今年は延べ

500名の方に参加していただいた。開会式に続き、毎年恒例の無形

民俗文化財「棒の手」の披露、そして今年度は、龍鳴会の皆さんに

よる「雅楽」の演奏を行った。今年初めて参加したという方が多く、

例年より多くの方が、「三十六歌仙額」の公開、社殿や庭園、すみ
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れ塚のガイドに参加された。お茶会の呈茶券も完売する盛況ぶりだ

った。 

今年度も小学生の男鹿市交流学習を予定どおり実施する。学校番

号の奇数の学校から 18 名が参加し、８月４日から６日までの２泊

３日の日程で男鹿市を訪問する。男鹿市からは、10 月の春日井ま

つりに合わせての訪問を予定している。 

今年度の学校訪問は５月 22 日の八幡小学校から始まった。委員

の皆様には、午前中２時間の授業を見ていただく。 

 

教育長 １ 議題 

⑴ 議案に対する意見について 

 

教育総務課長 

 

 資料に基づき「議案に対する意見」について説明。 

教育長 

 

採決の結果、全員一致で「意見なし」と決定。 

教育長 

 

２ 報告事項 

⑴ 中部中学校リニューアル工事について 

 

教育総務課長 

 

資料に基づき「中部中学校リニューアル工事」について説明。 

 

向委員 

 

入札中止の要因と、実際に１年延ばした場合の実現可能性はどう

なのか。 

 

教育総務課長 

 

中止の要因は、能登半島での復興や大阪・関西万博の片づけ、第

20回アジア競技大会・第５回アジアパラ競技大会などがあり、管理

していくための人員が確保できないということで、指名した業者が

入札を辞退したためである。今後の予定は、１年遅らせるスケジュ

ールになっており、どのようにしたら業者が受注できるかについて

は検討中である。 

 

向委員 実際に通っている生徒の支障はどの程度なのか。長引く場合に、

配慮した方が良いことなどあるのか。 

 

教育総務課長 工事期間全体が伸びるわけではなく、同じ長さで１年後ろに遅れ
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 る予定なので、それほど影響はないと考える。 

 

河合委員 

 

設計自体の見直しなどはまだしていないということか。以前、ク

ラス数が足りなくなるのではないかという話をしたが、クラス数を

見直して設計し直すという話なのか。 

 

教育総務課長 

 

クラスの見直しというよりは、今回建物をリースで入札を予定し

ていたが、リース業者が入札を辞退したため、どんな手法や発注方

法なら受注ができるのかということも含めて、設計の方を再度詰め

ている。 

 

向委員 

 

増築部分もリースなのか。 

教育総務課長 

 

増築校舎も仮設校舎もリースで計画していた。 

 

向委員 

 

恒久的な学校の施設もリースがあるのですね。 

 

教育総務課長 小野小学校も増築した校舎はリースである。 

 

教育長 最近リースも増えてきているという話を聞いている。 

 

浅井委員 

 

リースであれば、使わなくなったら戻せるのか。 

教育総務課長 

 

リース期間が終了したら、建物を無償で譲渡していただくという

契約である。 

 

向委員 

 

譲渡は春日井市に対してということか。 

教育総務課長 そのとおりである。 

 

向委員 

 

メンテナンスはリース料の中に含まれていて、リース会社が責任

を担っていくのか。 

 

教育総務課長 

 

建物の構造などが原因であればリース会社の責任となるが、使用

していく中で発生したということであれば、教育委員会の方でメン
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 テナンスしていく必要がある。 

 

教育長 ⑵ 令和７年度教育に関する事務の点検及び評価について 

 

教育総務課長 資料に基づき「令和７年度教育に関する事務の点検及び評価」に

ついて説明。 

 

向委員 

 

今回34事業に増えているが、９ページの環境の部分が増えたとい

うことか。 

 

教育総務課長 

 

「３ 創意と活力のある学校づくりの推進」は元々１つのシート

だったが、「４ 部活動の地域展開」を追加し、シートを分けた。ま

た、「８ 就学援助」と「10 適正規模」を追加し、新たにシートを

作成している。 

「21 いじめ対策」については、令和６年度は「いじめ対策」と

「いじめ相談」の２つのシートだったが、今年度は１つのシートに

まとめた。 

 

 

 

○参考資料について 

 

 

上記のとおり、議事の経過及びその結果を明確にするためにこの会議録を作成し、

教育長及び指定された会議録署名人が署名する。 

 

令和７年６月 17日 

 

教育長  兒島 靖              

 

 

署名人  浅井 敦臣   


